

Leistungsbericht 2023 der Präsidentin



Dr. med. Regina Woelky
Präsidentin KLTG

Liebe Leserin, lieber Leser

Erneut darf ich auf ein sehr aktives Jahr der Krebsliga Thurgau zurückblicken. Es war geprägt von zahlreichen Veranstaltungen, Projekten und Aktivitäten, die dazu beigetragen haben, das Bewusstsein für Krebsprävention und -bekämpfung in der Bevölkerung zu stärken. In diesem Rahmen möchte ich mit grosser Dankbarkeit besonders eine von einem Krebsbetroffenen organisierte musikalische Benefiz-Veranstaltung im Oktober letzten Jahres hervorheben. Im Jahr 2023 haben wir 1'922 Krebsbetroffene und ihre Angehörigen durch psychoonkologische und palliative Unterstützung begleitet. Unser Sozialdienst hat 257 Anträge von Privatpersonen bearbeitet, welche mit einem Gesamtbetrag von CHF 350'177 unterstützt werden konnten.

Alle drei Hospizwohnungen an den Standorten Weinfelden, Kreuzlingen und Frauenfeld wurden durch unsere Mitarbeitenden professionell und in engem Austausch mit den zuständigen Institutionen betreut. Wir danken an dieser Stelle auch dem Kanton Thurgau für seinen substanziellen Beitrag.

Erneut ist ein Trend zur Erweiterung unserer Kursangebote festzuhalten. Angebote zur Achtsamkeit erfahren eine dauerhafte Beliebtheit und so konnte erstmals auch ein Refresher-Kurs durchgeführt werden, welcher im neuen Jahr fix in unser Programm aufgenommen wird. Im Jahr 2023 spendete die Krebsliga Thurgau CHF 4'500 an das Ostschweizer Kinderspital St. Gallen zur Unterstützung des Sozialdienstes der Kinderonkologie für drei krebskranke Kinder aus dem Kanton Thurgau, die dort behandelt wurden.

Im vergangenen Jahr haben die Mitarbeiterinnen unserer kantonalen Spitexorganisation 443 Klienten in der Stoma-Therapie und Kontinenzberatung sowohl im ambulanten als auch im stationären Bereich betreut. Unsere Fortbildungsangebote für Fachkräfte erfreuen sich grosser Beliebtheit.

Durch unsere Verkaufsstelle für Stomamaterial konnte ein Umsatz von CHF 1'387'095 durch den Verkauf von Mittel und Gegenständen generiert werden. Dieser Umsatz trägt wesentlich zur Gesamtfinanzierung unserer Organisation bei.

Von Herzen möchte ich allen langjährigen und neuen Mitgliedern, Gönnern und Spendern für ihre Unterstützung und Solidarität gegenüber unserer Organisation danken. Sie helfen uns sehr, unser Angebot und unsere Betreuung von Krebsbetroffenen aufrechterhalten und erweitern zu können. Ein besonderer Dank gilt unseren 58 Freiwilligen, die auch im Jahr 2023 mit grossem Engagement und Hingabe im Fahrdienst und weiteren vielseitigen Einsätzen tätig waren.

Nicht zuletzt möchte ich unseren qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Bereichen Beratung, Stomatherapie und Verwaltung der Krebsliga Thurgau meinen aufrichtigen Dank aussprechen, die sich täglich unermüdlich für krebskranke Menschen und ihre Angehörigen einsetzen. Ohne ihr Engagement wären die anspruchsvollen Aufgaben nicht zu bewältigen.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an meine Kolleginnen und Kollegen im Vorstand und im Ausschuss für ihre ideelle und engagierte Unterstützung. Ich freue mich auf das neue Jahr und die Zusammenarbeit mit euch allen.

Dr. med. Regina Woelky

Präsidentin Krebsliga Thurgau